

*Lorsque, parfois, dans nos rues, sur les places de marchés des gens se croisent, échangent des mots amicaux, des plaisanteries à la marseillaise, sur le temps qu'il fait, sur les tomates pas mûres qu'on dirait des citrons de la marchande, et ces gens ne se connaissent pas viennent des quatres coins de la terre, ont des dieux différents, des histoires uniques, et pourtant ici, à Marseille et avec le bon esprit, ils sont là à rire, malgré la difficulté de vivre quotidienne Ca fait comme du miel chaud qui coule dans le cœur, émotion surtout après avoir entendu les infos alarmistes sur l'incivilité, l'incivisme, l'insécurité , maux de notre temps Cela redonne espoir, et c'est du bonheur.*